
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 18. Mai 2018, 07:23

Zitat von FCNNordkurve 

Letztlich ist es alles eine Frage der Politik. Sowohl die Förderung des Breitensports
(FCN), als auch die Schaffung, Erhaltung von sozialen und kulturellen Einrichtungen ist
eine gemeindliche Aufgabe. Letztlich entscheidet der Stadtrat was gefördert, da dieser
in Nürnberg sehr rot ist (SPD), wird halt eher was sozialpolitisches oder kulturelles
gefördert.

Der FCN ist kein Breitensport.

Der FCN ist ein Wirtschaftsunternehmen (wie die anderen Profiverein halt auch).
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